

## LUPUS CUTANEO AGUDO

Maria Isabel Mimbela Caballero (1); Alfredo Berrocal Kasay (2)

1: Médico Residente 3er año Inmunología y Reumatología, Hospital Cayetano Heredia ; Universidad Peruana Cayetano Heredia

2: Médico Asistente del Servicio de Inmunología y Reumatología, Hospital Cayetano Heredia, Universidad Peruana Cayetano Heredia



Mujer de 20 años, con diagnóstico de Lupus Eritematoso Sistémico en el año 2009 con compromiso articular y dérmico. Recibe sólo hidroxiclороquina y fotoprotección (bloqueador solar) .

Ingresa por un tiempo de enfermedad de diez días ; posterior a exposición prolongada a luz solar ( 8 horas) sin protección presenta eritema en rostro, región cervical anterior y dorsal, fiebre, lesiones eritematosas en manos.

Se agrega edema biparpebral y en miembros inferiores. Al ingreso se detecta proteinuria de 8 g/24 hr, la paciente anteriormente no había presentado compromiso renal. El uso de prednisona a altas dosis permitió controlar el cuadro de manera favorable.

Se presenta el caso para hacer énfasis en la educación constante a nuestros pacientes sobre la necesidad de prevenir la exposición solar que puede exacerbar y agravar el compromiso sistémico de nuestros pacientes lúpicos.